

SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE

LANCEMENT DES FESTIVITÉS : LA MANCHE INAUGURE SON STAND AU CŒUR DU PAVILLON NORMAND



Le Département de la Manche est présent au Salon International de l'Agriculture, qui se tient du 22 février au 2 mars à Paris. Cet événement majeur est l'occasion pour le territoire de mettre en avant la richesse et la diversité de son agriculture.

La Manche, reconnue pour ses produits de qualité, est représentée par des agriculteurs et des producteurs venus présenter une gamme variée de produits, allant des produits laitiers et cidricoles, aux bières, laines, sel, vin, ou encore cosmétiques. Cette présence au salon représente une opportunité unique de valoriser les savoir-faire du territoire.



Ce dimanche 23 février, une délégation manchoise menée par Jean Morin et composée de conseillers départementaux, du préfet de la Manche, et des parlementaires, a fait le déplacement au salon. Cette « journée Manche » est l'occasion de découvrir les richesses manchoises présentes sur le salon, et d'aller à la rencontre des filières, des producteurs et des éleveurs de la Manche.



Jean Morin, président du Département de la Manche, a déclaré lors de l'inauguration du stand Manche : *« Le SIA représente le Graal pour de nombreux éleveurs et producteurs. Le Concours Général Agricole est un moment très attendu : dans la Manche, nombreux sont ceux qui reviennent avec une médaille. Cela est révélateur de la qualité de nos*

produits. N'oublions pas que la Manche est le premier département laitier de France et le premier département agricole de Normandie. Je suis particulièrement heureux d'être là, au rendez-vous de l'agriculture française. Le SIA est un évènement incontournable pour nous Département de la Manche ».

Le stand de la Manche est un lieu d'échanges et de rencontres pour en apprendre davantage sur l'agriculture, et où les visiteurs peuvent déguster de bons produits au marché des producteurs. Des animations ponctuent les journées sur le stand : dégustation de cidre chaud, atelier brassage, jeu interactif autour des cosmétiques, panier mystère, produits à gagner, etc. Sont présents ce dimanche : Normand'Asie Gourmet (sauces N'oye et Pokenoy), Cidrierie Le Père Mahieu (produits cidricoles), Château Chanteloup (cidre, jus de pomme, calvados et pommeau), la Cave normande (Poiré AOP), la ferme des miroirs (poulets fermiers, conserverie de volailles, œufs de plein air), Laines à l'ouest (valorisation de la laine des troupeaux), les Vergers du Val de Saire (produits cidricoles), Ô manoir du glam's (poules pondeuses et hébergements insolites).



Le Département propose au public venu nombreux de tenter sa chance à un jeu-concours « Je suis... FAN de la Manche » : pendant la durée du salon, les visiteurs scannent un QR code et répondent à deux questions dont les réponses sont affichées sur le stand Manche. Le QR code est apposé sur les vestes des éleveurs et des producteurs, sur les cabas distribués aux visiteurs et sur le stand.

Des premières médailles pour les Manchois...

La journée a notamment été marquée par la remise de prix dans le cadre du concours de la race Normande sur le Grand Ring par le président Jean Morin. La gagnante de la section 1A du concours femmes en cours de première lactation – est Manchoise : Toapyvante, du GAEC Duquesne (Cherbourg-en-Cotentin). Elle a été retenue par le juge manchois Emmanuel Mouchel, de Rauville-la-Bigot. Bravo la Manche !

